

Appels à témoins

Recueil d'expérience de développement personnel via l'usage de psychédéliques

Par Chateigneux Posté le 21/09/2023 à 15h00

Bonjour tout le monde

Dans le cadre d'un travail pour la fac je suis à la recherche de personnes ayant vécu une expérience de développement personnel / de guérison de troubles psychiques via l'usage de psychédéliques.

Mon objectif est de recueillir votre expérience et celles d'un maximum de participant.e.s afin de pouvoir identifier les mécanismes qui pourraient s'avérer curatifs dans de telles expériences.

Bien entendu je n'incite pas à consommer de telles substances pour cette étude.

Dans l'attente de vous lire, je vous souhaite une bonne journée et beaucoup de bonheur

2 réponses

Moderateur - 25/09/2023 à 07h39

Bonjour,

Comment les personnes qui voudraient apporter leur expérience peuvent-elles vous contacter ?

Cordialement,

le modérateur.

Chateigneux - 25/09/2023 à 09h14

Bonjour,

Les personnes intéressées peuvent me contacter sur l'adresse mail : lillongwe@gmail.com

Bonne journée